

En ce temps de l'avent, nous avançons vers Noël dans une démarche de combattants d'espérance avec Jésus.Cette semaine, notre part de combat c'est d'améliorer notre prière, d'être davantage disponible pour rencontrer Dieu.

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 4 décembre.

Avant de démarrer cette prière, je me rends disponible pour rencontrer le Seigneur. Je respire profondément pour accéder à mon silence intérieur, là où Dieu m'attend. Je me présente devant lui. Dans le passage du livre du prophète Isaïe que nous allons prier aujourd'hui, tout combat est terminé et notre espérance trouve son accomplissement. Je demande à l'Esprit Saint de me faire entendre cette promesse et de faire grandir mon espérance. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit, Amen.

Nous écoutons le chant "Béni le Seigneur ô mon âme" interprété par Cantate Jérusalem. La lecture de ce jour est tirée du chapitre 25 du prophète Isaïe.

En ce jour-là, le Seigneur de l'univers préparera pour tous les peuples, sur sa montagne, un festin de viandes grasses et de vins capiteux, un festin de viandes succulentes et de vins décantés. Sur cette montagne, il fera disparaître le voile de deuil qui enveloppe tous les peuples et le linceul qui couvre toutes les nations. Il fera disparaître la mort pour toujours. Le Seigneur Dieu essuiera les larmes de tous les visages, et par toute la terre il effacera l'humiliation de son peuple. Le Seigneur a parlé. Et ce jour-là, on dira : « Voici notre Dieu, en lui nous espérions, et il nous a sauvés ; c'est lui le Seigneur, en lui nous espérions ; exultons, réjouissons-nous : il nous a sauvés ! » Car la main du Seigneur reposera sur cette montagne.

Texte liturgique © AELF, Paris

- 1. "Le Seigneur Dieu essuiera les larmes de tous les visages" dit le prophète. Je peux laisser monter en moi ce qu'évoque ces visages en larmes aujourd'hui. Je prends le temps de présenter au Seigneur ce qui pleure dans ma vie, chez mes proches et dans le monde.
- 2. "Il fera disparaître le voile de deuil" dit encore le prophète. Oui le Seigneur console et consolera! Je prends le temps de chercher à me rappeler des moments de ma vie où j'ai été consolé de mes larmes, d'une humiliation ou même d'un deuil. Je rends grâce au Seigneur pour cela.
- 3. Le peuple s'exclame : « voici notre Dieu, en lui nous espérions et il nous a sauvé ». Oui, le combat est déjà gagné par Jésus Christ. Je réfléchis à cela. Les combats que j'ai à mener ont déjà été gagnés par un autre. Comment me rendre davantage disponible à l'action de l'Esprit Saint? Quel part concrète de travail dois-je assumer?

En entendant à nouveau ce texte, je regarde l'action de Dieu à l'œuvre. Notre Dieu est celui qui travaille et transforme le monde. Je l'imagine actif en ce jour, aujourd'hui.

Seigneur, tu transformes généreusement et sans jamais nous tromper. Aide moi à reconnaître ta présence en ce jour.

Enfant d'un père qui nous connaît et nous aide, nous pouvons dire Notre Père.

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Je prends maintenant le temps de noter si je le peux ce qui s'est passé dans ce temps de rencontre avec Dieu. J'examine les moyens que j'avais mis en place. M'ont ils aidé à me disposer à écouter la Parole?